impresión ha de completar el examen constitucional del sujeto. Naturalmente, que los defectos de la descripción son inevitables.

Ateniéndonos a estas recomendaciones hemos practicado los diversos exámenes a la luz del día, con el sujeto completamente desnudo y, generalmente, en posición de «soldado cuadrado» con la mirada hacia nosotros.

Estas son las condiciones que hemos adoptado sistemáticamente en cada uno de nuestros examinados y con las cuales creemos haber alcanzado la mayor exactitud.

Declaramos que no pretendemos sostener que los datos y las conclusiones que hemos obtenido en nuestro trabajo, sean exactamente las verdaderas. Muy lejos de eso. Nos hemos iniciado en estas observaciones recientemente y, por lo tanto, el aprendizaje lo hemos hecho con ellas. De aqui la ventaja de haber seguido un método bien preciso y habernos sujetado en todos los casos a un esquema determinado, para evitar, en lo posible, distintas interpretaciones de un hecho idéntico o semejante que estuviera colocado en condiciones diferentes.

Para hacer la clasificación del individuo, hemso comparado las condiciones obtenidas con las medidas correspondientes a cada tipo según Kretschmer. Como la mayoría de nuestros examinados se encontraba por debajo de ese tipo medio, en razón de su edad, concebimo sla idea de hacer las comparaciones reduciendo en 10, 15 y 20 por 100 de las cifras señaladas por Kretschmer para el individuo tipo.

Efectuando entonces las comparaciones, se les ha clasificado en los diversos tipos morfológicos que acepta el psiquiatra de Tubinga.

Kretschmer acepta cuatro tipos esenciales de estructura del cuerpo, que denomina: Leptosómico, Atlético, Pícnico y Displásico.

Camiseria, Corbateria i Articles de Punt ESPECIALITAT EN CAMISES A MIDA

JAUME SANS

Bequeria, 39 - Telefon 16636 BAR

BARCELONA